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１
８
６
ha
の
巨
大
な
メ
ガ

ソ
ー
ラ
ー
計
画
は
、
里
山
の

保
水
機
能
を
壊
す
な
ど
、
自

然
破
壊
だ
と
、
地
元
大
井
な

ど
か
ら
出
さ
れ
た
陳
情
は
全

会
一
致
で
採
択
さ
れ
ま
し

た
。
河
田
正
一
議
員
は
陳
情

者
の
皆
さ
ん
と
と
も
に
、
議

長
や
当
局
へ
の
要
請
に
加
わ

り
ま
し
た
。

足
守
メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー

　

エ
ヌ
エ
ス
日
進
の
御
津
虎

倉
安
定
型
処
分
場
は
、
岡
山

市
が
許
可
し
ま
し
た
が
、
ま

だ
搬
入
は
始
ま
っ
て
い
ま
せ

ん
。
市
は
、
着
手
前
検
査
が

終
わ
っ
て
い
な
い
か
ら
と
答

弁
し
ま
し
た
。
計
画
地
は
、

　

岡
山
市
、
玉
野
市
、
久
米

南
町
が
共
同
で
、
ご
み
焼
却

場
を
新
た
に
作
ろ
う
と
し
て

い
ま
す
。
候
補
地
が
３
カ
所

に
絞
り
込
ま
れ
ま
し
た
。
さ

ご
み
は

焼
却
か
ら

資
源
に

砂
防
指
定
地
で
あ
り
、
県
の

埋
立
等
の
許
可
が
必
要
で
す

が
、
業
者
は
届
出
な
し
で
、

沈
砂
池
や
暗
渠
排
水
な
ど
の

工
事
を
行
い
ま
し
た
。
河
田

正
一
議
員
は
、
許
可
条
件
に

関
係
法
令
の
遵
守
が
う
た
わ

れ
て
い
る
、
検
査
前
に
搬
入

さ
れ
な
い
よ
う
監
視
を
強
め

る
よ
う
に
求
め
、
局
長
は
厳

正
に
対
処
す
る
と
答
え
ま
し

た
。

反
対
の
陳
情

採
択
採
択
採
択
採
択

ら
に
周
辺
整
備
な
ど
は
含
ま

ず
本
体
だ
け
で
も
91
億
円
の

計
画
で
す
。
ご
み
を
加
熱
分

解
し
て
、
油
や
炭
に
変
え
る

新
技
術
の
開
発
が
進
ん
で
し

ま
す
。
軽
油
で
発
電
し
売
電

が
で
き
ま
す
。
炭
も
燃
料
に

な
り
ま
す
。
燃
や
せ
ば
灰
に

な
り
処
理
す
る
の
に
多
額
な

経
費
が
か
か
り
ま
す
が
、
分

解
す
れ
ば
灰
は
発
生
せ
ず
、

埋
め
立
て
の
必
要
が
な
い
の

で
、
最
終
処
分
場
の
延
命
に

も
な
り
ま
す
。
加
熱
分
解
す

る
方
式
を
研
究
す
る
よ
う
に

強
く
求
め
ま
し
た
。

　瀬戸内市の新火葬場計画で、瀬戸

内市長が今年２月に大森市長を訪ね、

共同で進めることを再確認したと議

会で発言したのを受け、市長に質し

ました。市長は「事前に通告ないの

で確認していない。４か月も前のこ

とは記憶にない」と答弁しました。

　しかし、これはおかしい話です。

河田議員は発言通告した上で、「瀬戸

内市新火葬場について、岡山市とは

どこまで話が進んでいますか」と質

問しました。これに対して「２年前

に…」と答弁したので、瀬戸内市長

の発言を紹介して質したものです。

これではまるで国会の答弁と同じで

はありませんか。　

「

記
憶
に

な
い
」
と

市
長
居
直
り

売電

炭化して

燃料に

処分場の

延命

い
い
こ
と

い
っ
ぱ
い

監
視
強
化
を

産

廃


